

hélas ! un épouvantable craquement se fait entendre. Un pan de murs s'écroule, ensevelissant sous lui le vieux pasteur catholique qui, au milieu des décombres embrasés, bénit la foule, avant d'aller au ciel recevoir la palme du martyr.

M. DESMAZURES

Monsieur l'abbé Gustave Desmazures, prêtre de Saint Sulpice, est décédé mercredi au séminaire.

M. l'abbé Adam Charles Gustave Desmazures est né le 15 janvier 1818 à Nogent sur Seine, diocèse de Troyes, France. Il entra dans la compagnie de Saint-Sulpice, le 15 octobre 1841, et fut ordonné prêtre le 23 décembre 1848.

Le 11 octobre 1851, M. l'abbé Desmazures arrivait au Canada, où il fut employé au saint ministère dans les paroisses de Saint-Jacques et de Notre-Dame.

Le vénérable défunt a fait beaucoup de bien. Favorisé des biens de la fortune, il employa ses richesses à soulager les nombreux pauvres qui recouraient sans cesse à son inépuisable charité. Tous ceux qui s'adressaient à lui étaient sûrs de trouver un cœur généreux et une bourse toujours ouverte.

M. l'abbé Desmazures n'était pas seulement un prêtre modèle, dévoué au salut des âmes, il était encore un savant aussi modeste qu'érudit.

Il fut pendant plusieurs années professeur d'archéologie de la Faculté des arts de l'Université Laval, et a laissé plusieurs ouvrages hautement appréciés.

Les funérailles ont eu lieu hier à Notre-Dame.

L'OBSERVATION DU DIMANCHE

Plusieurs journaux ont donné cette semaine d'excellents articles sur l'observation du dimanche. Avec des faits à l'appui, ils ont signalé le danger auquel nous sommes exposés de voir le jour du Seigneur devenir le jour de l'intempérance, et des désordres qui en sont la suite.

Ces craintes ne sont que trop fondées, et nous les avons déjà plusieurs fois exprimées.